



29. Mirower Wanderrudertreffen

Jedes letzte Augustwochenende im Jahr treffen sich die Wanderruderer in Mirow. Es kamen über 80 Gäste, anlässlich unseres 29. Treffens, aus Holland, Neustrelitz, Flecken Zechlin, Rheinsberg, Berlin, Köln, Magdeburg, Nordhorn u.a. Vereinen zu uns. Nach individueller Anreise am Freitag, ging es los in Richtung Leppinsee.

Abends wurde sich bei Schmalz- und Leberwurstbrot gestärkt und in gemütlicher Runde über alte Zeiten unterhalten.

Am Sonnabend führte unsere Tour durch die Müritz-Havel-Wasserstraße zur Müritz - über einen Umweg nach Ludorf - an die „Milli“ in Nord Rechlin.

Zum Mittagessen erwarteten uns ein „Broilerwagen“ und unsere fleißigen Frauen (Heike, Kerstin und Petra), die uns das Mittagessen kredenzt.

Nach längerer Pause ruderten wir nach Mirow zurück (ges. ca.42 Km). Einige Boote nahmen die Tour über den Bolter Kanal – „Alte Fahrt“ (ges. 50 Km).

Am Abend gab es Schweinekamm aus dem Backofen und es wurde munter zu den Klängen der „Rudervereins-Band“ getanzt. Der aufkommende Regen tat dem Fest keinen Abbruch.

Nach ausgiebigem Frühstück am Sonntagmorgen, das uns Elke, Heike und Mischa (Sa. und So.) reichten, wurde in Richtung Leppinsee gerudert. Nach einem deftigen, leckeren Essen auf unserem Gelände - geliefert vom „Strandhotel Stegemann“ - verabschiedeten wir unsere Gäste und hoffen auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr.

Danke an unseren Wanderruderwart Mischa, für die Organisation der Veranstaltung und den vielen fleißigen Helfern, die zum Gelingen des Wanderrudertreffens beigetragen haben.

- Im Jahr 2015 richten wir im Juni das Landeswanderrudertreffen für Mecklenburg-Vorpommern aus,
- Feiern im Juli unser 90. Vereinsjubiläum und
- Veranstalten Ende August das 30. „Mirower Rudertreffen“ ,

also ein Jahr mit vielen Höhepunkten

Der Vorstand des Rudervereins „Blau-Weiß“ Mirow e.V.